

# チユプカの

# 森から

# 25号

チユプカはアイヌ語で「東」

「東」といえば、根釧東部森林管理署だよね

## 【木造建築物見学】



11月8日、木造牛舎、木造建築物推進セミナー及び施設見学会に参加しました。

中標津町児童センターは柱・梁の構造材に中標津町有林のカラマツ集成材を使用し、床・壁の内装にも道産材を使用していて、地域材を有効利用していることを知りました。

木造特有の温かみを感じられる空間で子供が遊んでいる姿をみて心がきれいになつた気がします。

## 【今月のお便り】(小川)



11月4日(月)雨  
今年、10年ぶりに弓道の稽古を再開しました。  
まさか自分が日本最東の弓道場(中標津町)で弓を引くことになるとは、夢にも思っていませんでした。  
練習は少人数ですが、和気藹々としています。  
来年は昇段審査に挑戦したいなと思います。



## 【国道付替に係る収穫調査】

11月11日(火)〜



国道272号線の付替工事(国交省事業)のための、防風林の収穫調査を職員で行っています。  
防風林に沿わせて道を付け替えることで、冬季の激しい風雪を緩和するこゝが目的のようです。  
何本もの木を測る作業は骨が折れますが、山を見る目が鍛えられます。

林野庁では、効率的な業務推進のため各種取組を実施しています。今月はドローンを使用し、国有林の境界が侵害されていないか、確認業務を行いました。境界の確認も容易なため、これからも航空ルールに沿って活用していきたいです。



## 【業務改革のすゝめ】

ドローン編



来る12月、当署恒例のクリスマスツリーのお披露目があります。

ただの変哲もないドマツが立派なクリスマスツリーに変身すべく、せつせと職員(?)総出で着飾りました。

顔見世は当署玄関と12月に掲載される「各地からの便り」をチェック!



## 【お披露目準備】

11月29日(金曜日)

